

# BROADCAST

## Lagu Khas Kampanye Monadi - Murison Makin Fasih Dinyanyikan Warga Air Hangat Timur

Soni Yoner - [KERINCI.BROADCAST.CO.ID](http://KERINCI.BROADCAST.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 21:49



**KERINCI, JAMBI** - Paslon nomor urut 3 Monadi -Murison mendapat sambutan hangat dari ribuan Masyarakat kecamatan air Hangat Timur dalam rangka Deklarasi dan Shilaturrahi Masyarakat 4 Desa Sungai Tutung.

Acara diawali Pernyataan Sikap serta Dukungan Penuh dan siap Memenangkan Pasangan Calon Monadi -Murison nomor urut 3 untuk Bupati Kerinci Periode 2024-2029 oleh Lembaga adat setempat, yakni Empat Lurah permantian bertujuh empat Desa Sungai Tutung, bersama alim ulama, tokoh masyarakat dan Pemuda dalam empat Desa di se-Kecamatan air timur untuk memenangkan Paslon Monadi -Murison sang pejuang petani.

Pada kesempatan itu Paslon Monadi -Murison dalam orasinya menyampaikan pembangunan jalan dari desa Sungai Tutung -desa punggut ke Renah pemetik menjadi prioritas utama dan jalan menuju kawasan wisata puncak Negla (negeri lateh angin) serta normalisasi sungai di sungai Tutung.

Untuk mewujudkan semua permintaan Masyarakat kecamatan air hangat timur tidak beberapa lama lagi kita akan melakukan pemilihan untuk itu mari kita sama-sama ke TPS dengan memilih nomor urut 3.

"Insyaallah kita akan mewujudkan semua keinginan masyarakat dan petani untuk tercapainya hal tersebut tentunya besar harapan kami (Monadi Murison) kepada masyarakat Sungai Tutung dan Kecamatan Air Hangat Timur pada 27 November Nanti mengajak keluarga teman dan masyarakat ke TPS dengan memilih nomor urut 3," Ungkap Monadi Murison.

Disamping itu, Reefiyani Ilyas lembaga adat 4 desa Sungai Tutung Mengatakan ucapan terima kasih kepada Paslon nomor urut 3 Monadi Murison yang telah Sudi hadir atas permintaan anak jantan dan anak Butino 4 desa Sungai Tutung kecamatan Air Hangat Timur.

"Pasangan calon Bupati adalah pemimpin yang pas untuk menjadi bupati dan wakil bupati kerinci 2024-2019 dan insyaallah kita menargetkan kemenangan Paslon Monadi -Murison di kecamatan air hangat timur lebih dari 60 persen Monadi -Murison Menang."ucap lembaga adat 4 desa Sungai Tutung.

Dalam silaturahmi, deklarasi dukungan Pejuang Petani di Kecamatan Air Hangat Timur, Lagu Iyo iyo kito pilih nomor urut 3 menjadi penyemangat bagi masyarakat yang hadir untuk segera ke TPS.

Apalagi lagu tersebut sudah tidak asing lagi ditelinga masyarakat Kabupaten Kerinci, dengan lirik yang mudah diingat tentunya membuat warga menunggu nunggu lagu tersebut untuk dinyanyikan bersama Paslon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci nomor urut 3.

Sebagai penutup, ratusan Masyarakat menyanyikan lagu khas kampanye yang berjudul "Iyo Iyo nomor tigo" terlihat fasih dinyanyikan ratusan pendukung Monadi - Murison. (\*)